

“Hermosa iniciativa esta, que reúne a profesores y estudiantes en torno a una publicación conjunta, que pone en valor sus esfuerzos y estudios en pro del avance del conocimiento en el ámbito de la Salud. Ese es un compromiso, compartido por docentes y discentes, digno de encomio y admiración, y evoca indudablemente el espíritu más clásico e imperecedero de cooperación entre maestros y discípulos para alcanzar el conocimiento”.

“Así que vaya por delante mi más cordial enhorabuena a sus impulsores por esta iniciativa, que celebro con orgullo y gran satisfacción, por provenir de uno de los centros más innovadores y creativos de la Universidad de Alcalá”.

Con estas palabras, el Rector de la Universidad de Alcalá, D. Fernando Galván Reula, daba la bienvenida al proyecto de la Revista de Investigación y Educación de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud allá por el año 2016.

Desde ese primer número, aparecido en 2016, RIECS ha completado 7 volúmenes, 8 con el que hoy les presentamos, con dos publicaciones convencionales anuales y una, también anual, dedicada a la publicación de los TFG y TFGM de los estudiantes de todas las titulaciones que se imparten en la Facultad. Además, la revista ha tenido la oportunidad de contar con excelentes coordinadores que programaron y publicaron tres números monográficos de extraordinario interés (Mindfullnes, Acción Humanitaria y Malaria).

Todos estos logros se han conseguido gracias a la tenacidad y el esfuerzo de un equipo directivo constituido por la Profesora Consuelo Giménez Pardo, Secretaria Académica de la Facultad desde 2014 hasta la actualidad. Por la Profesora Lourdes Lledó García, Vicedecana de Medicina y actual Decana de la Facultad y con mi colaboración como director.

Este será el último número dirigido por las personas que hasta hoy han estado al frente del equipo. Es por tanto una despedida.

Una despedida con la certeza de que nuestro trabajo ha servido para cumplir con los objetivos que nos propusimos hace ya 8 años. Una despedida llena de agradecimiento a todos los autores que han participado en dar la dimensión científica y humana de la revista, con la vocación de ser multidisciplinar y en la que todos los colectivos de la Facultad, la Universidad y multitud de autores procedentes de otras universidades y organismos de investigación y educación tuvieran la oportunidad de compartir sus logros, sus proyectos y sus opiniones.

Por estos motivos trasladamos a todos ellos nuestro más sincero agradecimiento.

Pero esta despedida no supone el fin del proyecto. La revista está ya implantada en la tradición de nuestra facultad y el nuevo equipo, no solo lo continuará, sino que aportará ideas nuevas, nuevos impulsos, nuevos cómplices, nuevos colaboradores y, en definitiva, sangre nueva.

El objetivo es que RIECS sea mejor y alcance mayores cotas de excelencia y de expansión. Sin duda, el nuevo equipo conseguirá que su calidad y su repercusión en el mundo universitario y científico, en el amplio ámbito de la salud y de la formación e investigación, sea mayor.

Por eso les deseamos mucha suerte y mucho éxito en el proyecto que les toca dirigir desde este momento.

A mis compañeras Lourdes y Consuelo mi agradecimiento más sincero. Ha sido un privilegio compartir este trabajo con ellas.

Manuel Rodríguez Zapata